

PRESSEMELDUNG

17.08.2021

Spenden für die Hochwasseropfer Franco Falcone Hair Design unterstützt Spendenaufruf des Caritasverbandes

Gemeinsam mit seinen Kund*innen sammelte der Friseursalon Franco Falcone Hair Design in den letzten Wochen Spenden für die Opfer der Flutkatastrophe. Jetzt fand die Spendenübergabe in der Geschäftsstelle des Caritasverbandes Arnsberg-Sundern statt.

„Wir fühlen mit den Betroffenen der Katastrophe und möchten hinsichtlich der schlimmen Situation die Menschen in den betroffenen Gebieten unterstützen. Die von uns im Salon aufgestellte Spendenbox wurde von unseren Kund*innen bis zum Rand gefüllt“, berichtet Franco Falcone. „Wir wissen, dass das Geld bei Ihnen in guten Händen ist und an den richtigen Stellen ankommt, wo es benötigt wird. Aus diesem Grund freuen wir uns sehr Ihnen heute die Spendensumme zu überreichen.“



Insgesamt kam bei der Spendenaktion eine stolze Summe von 970 Euro zusammen, die die Kund*innen des Friseursalons Franco Falcone sammelten. Zusätzlich ergänzte das Team von Herrn Falcone diese Summe noch mit weitere 500 Euro. „Eine großartige Unterstützung“, freut sich Caritas-Koordinatorin Jutta Schlinkmann-Weber, die den Spendencheck stellvertretend für den Caritasverband entgegennahm. „Mit Hilfe dieser Spenden können wir in Kooperation mit den Städten Arnsberg und Sundern die betroffenen Menschen schnell und unbürokratisch unterstützen.“